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DEPENDENCIA: PRESIDENCIA MUNICIPAL
sEccróN: coBERNActóN
MESA: ACTAS DE CABILDO
NTJMERo AcrAj 22á
sEsróN: EXTRAoRD|NAR|A
FECHA: 12 DE ENERO 2021

. . ,,\rií--------CON FUNDAMENTO EN l-OS RRTÍCULOS 28, 29, ¡O y OeUAS

SEC DEL H
IENTO

RE N VENO

RE TAVO

)\\1,ii{..;''RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICI
, ".,'''-',''"ill'BRE, vtcENTE EN EL ESTADo DE vERAcRUz DE tGNActo DE

LLAVE QUE NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE seslÓH
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:------
---------EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS TRECE HORAS
oel oll DocE DEL MES DE ENERo DEL Año Dos MtL vEtNTtuNo, sE
Reúrueru, pREVTAMENTE coNvocADos, Los TNTEGRANTES DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE, QUE SE ¡¡ET.¡CIONRNAru UÁS ROETRNTE, PARA LLEVAR
A cABo seslót¡ EXTRAoRDINARIA DE cAB ILDO LA CUAL ES
PRESIDIDA POR EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
-----1.- HACTENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PASE LISTA DE ASISTENCIA.-----------
----------ENSEGUTDA, EL ctuDADANo LtcENctADo l-uis conmo
MoNcADA ALEJo, eutEN FUNGE eru su cnnAcrER DE SECRETARIo
DEL HoNoRABLE AyUNTAMTENTo, pRoceoló A pASAR LtsrA DE
ASISTENCIA, CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS
SIGUIENTES: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ, SINDICO
tlt,ttCR; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO
LópEz ARAN, REGIDoR SEGUNDo; LTcENCIADA eru EouceclóN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN REGIDOR
TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LTCENCIADA BEATRTZ plÑe VenOlRA, REGTDOR QUTNTO;
LICENCIADo EN CoNTADURfA JUAN FRANcISco cRUz LoRENcEz,
REGTDOR SEXTO; SOl,¡lA rÁnmA CORONA CHAíN, REGTDOR
sÉprt¡¡o; TNGENtERo JoRGE RAFAEL ÁlvtRez coBos, REGIDoR
OCTAVO: Y, IUÓI,¡rcE GUADALUPE ORT]Z BLANCO, REGIDOR
NOVENO

LA

R e PTIMO

REGIDO TO

----------e.-coNTtNUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO
LTcENCtADo tuís cor.tRlD MoNcADA ALEJo, sEcRETARto DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, DECLARA: INFORMO AL SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN

ILDO MUNICIPAL,
EVAR A CABO LA

REGIDOR QUINTO

REGIDOR TE ERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

rco

PR ENTE

PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CAB
poR Lo rANTo Ej(sre quónum LEGAL pARA LL

DOR

t

PNCS CABILDO

MUNICIPAL

---ái.--
REGIDOR CUARTO
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--EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
ILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

OCLAMA: ESTAN PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL
LDO MUNICIPAL EN coNSEcuENcrA ExrsrE euóRUM LEGAL,

col{s'¡ lTL N VIRTUD DE LO MISMO SE DECLARAN VALIDOS Y RE R NO
r,,re u.', e§Sf,l§ATORIOS LOS," .TOMEN.-CÚMPLASE. ACUERDOS QUE EN LA PRESENTE SESIÓN SE

----------3.-PROSTGUTENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA AL
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA
---------.ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LU|S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE: ---------

ORDEN DEL DíA REGI TO

SEC DEL H

AMI NTO

REG R VO

R o PTIMOS

1. L¡STA DE ASISTENCIA;
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL;
3, LECTURA Y, EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN

DIA;
4. LECTURAYAPROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR;
5. ANÁLISIS Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DE LA

INICIATIVA DE REFORMAS A LOS ART|CULOS 33,
FRACCTÓN V ¡NCTSO d), 65 FRACCIÓN ilr,66 rNCtSO d)
Y 93 FRACCIÓN III, AS¡ COMO ADICIONAR EL
ARTicULo 48 TER Y LA FRAccIÓTt xvIAL ARTicULo
52 DEL BANDO DE POLICIA Y BUEN GOBIERNO PARA
EL MUNICIP¡O DE TUXPAN, VERACRUZ, PUBLICADO
EN LA GACETA OF¡CIAL, ÓNOA¡¡O DEL GOBIERNO DEL
ESTADO DE VERACRUZ DE IGNAC¡O DE LA LLAVE,
PUBLICADO EN LA GACETA OFICIAL EL V¡ERNES 20
DE ENERO DEL AÑO 2006;

6. ANÁLISIS Y, EN SU CASO, AUTORIZACIÓN PARA QUE
EN RELACIÓN CON LOS SEMOVIENTES QUE
DEAMBULAN POR LAS V¡AS DE COMUNICACIÓN
PÚBLICAS DE oRDEN MUNICIPAL (cALLEs) sE
APLIQUE AL PROPIETARIO O PROPIETARIOS DE
DICHOS AN¡MALES LO DISPUESTO EN LOS
ART¡CULOS 49 FRACCIÓN XVI, EN RELACIÓN CON LO
ORDENADO EN LOS ART¡CULOS 65 FRACCIÓN III Y 66
tNctso d), DEL BANDO DE POL|CíAy BUEN GOBTERNO
PARA EL MUNICIPIO DE TUXPAN, VERACRUZ,

l. z P,.t
REGIDOR OUINTO

REG R CUARTO

REGIDO CERO

SE DO

REGIDOR PRIMERO

rco

PR ENTE

1

NDI

MUNICIPAL

tI. AYIJNT
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PUBLICADO EN LA GACETA OFICIAL TOMO CLXXIV EL
vTERNES 20 DE ENERo oel lño zoos. uúru. Exr. 14, A
EFEcro DE SALVAGUARDAR LA INTEGRIDAo risrcl
DE LA PERSONAS QUE TRANSITAN SEA PIE A T¡ERRA,
O TRANSPORTE VEHICULAR POR LAS M]SMAS
ARTERIAS, CALLES O CAMINOS POR LOS QUE
DEAMBULAN ESTOS SEMOVIENTES, AUTOR¡ZANDO
EN EsrE AcuERDo I m po¡-lcíA MUNrcrpAL pARA
euE acrúe MovtLrzANDo A LA tsocl¡clóH
GANAOERA LOCAL PARA SU RESGUARDO A DICHOS
ANIMALES.

SEC DEL H
ENTO

REGI N VENO

REGI RO

H. .\1'iIITAMIE\ ]

(:ONSTITUC¡O¡i I
'foxgan, Verasrir,

ri t.: ( Rr'!",\R I

T

----------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓru OE IOS
PRESENTES LA PROPUESTA DEL oRDEN oeL oIR, PARA QUE DE
FoRMA ecoruó¡¡tcR MANTFTESTEN EL sENTtDo DE su voro.
---------ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DELAYUNTAMIENTO,
SoMETE R vorRcróru rcoruóulcR LA pRopuESTA DEL oRDEN DEL
oín, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN

R RS PTIMO

REGIOO TO

R GIDOR QUINTOANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ, SINDICO ÚI.IICR;
ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN REGIDOR
TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑI VENC¡NA, REGIDOR QUINTO;
LtcENcrADo EN coNTADURfA JUAN FRANctsco cRUz LoRENcEz,
REGTDOR SEXTO; SOHrA rÁflnirA CORONA CHA¡N, REGTDOR
sÉerruo; TNGEN|ERo JoRGE RAFAEL Át-vlRez coBos, REGTDoR
ocTAVO; V tUÓt¡lCl GUADALUPE ORTTZ BLANCO, REGTDOR

REGI R CUARTO

REGIDO T CERO

RE GUN DO

REGID R PRIMERO

co

PR ENTE

NOVENO
---------.ACTO SEGUIDO, EL SEÑOR SECRETARIO, IUTORN¡Ó RI
CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE, AL
EXISTIR ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO
voTos rr.¡ RgsreNclÓN, EL oRDEN DEL DíA PRoPUESTo EN LA
CONVOCATORIA HA SIDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS
EDILES QUE CONFORMAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE
TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE,
----------vrsro EL RESULTADo DE m vorRcróN ANTERToR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, DECLARA: AL EXISTIR ONCE VOTOS A FAVOR, CER
voros EN coNTRA y cERo voros eH rgsrelcróN, SE APRUEBA,
POR UNANIMIDAD, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS Y

MUNICIPAL
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TÉRMINos, EL ORDEN DEL DíA PREVISTO PARA LA PRESENTE TAM ENTO

SESIÓN, EL CUAL HA QUEDADO ASENTADO ANTERIORMENTE.-
CÚMPLASE.--
----------.4,-PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO

PAL
DEL

REG VENO

SESIÓN, PARA DARLE LEGALIDAD A LA MISMA. SOLICITÓ DAR
CUMPLTMTENTO AL PUNTO NÚMERO 4 (CUATRO), EN EL QUE LA
TOTALIDAD DE LOS PRESENTESAPROBARON QUEDE PENDIENTE LA
LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR DISPENSANDO AL
SEÑOR SECRETARIO DE LA LECTURA DE LA MISMA..-.---.--
----------EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, POR INSTRUCCIONES DEL
SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, DA LECTURAAL SIGUIENTE PUNTO

REGI R CTAVO

RE RS PTIMO

DEL ORDEN DEL DíA, EXPRESANDO
----------§.-ANÁL|S|S Y, EN SU CASO, APROBACIóN DE LA tNtCtATtVA
DE REFORMAS A LOS ARTíCULOS 33, FRACCIÓN V, tNCtSO d), 65
FRACCTÓN il, 66 tNCtSO d) y 93 FRACCTÓN il1, AS¡ COMO AD|C|ONAR
EL ARTíCULO 48 TER Y LA FRACCIÓN XVI AL ART|CULO 52 DEL
BANDO DE POLIC¡A Y BUEN GOBIERNO PARA EL MUNIC]PIO DE
TUXPAN, VERACRUZ, PUBLICADO EN LA GACETA OF¡CIAL, ÓNOIHO
DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ DE ¡GNACIO DE LA
LLAVE, PUBLICADO EN LA GACETA OFICIAL EL VIERNES 20 DE

B-..1

ENERO DEL AÑO 2006.------------

H. 1t'I']\TAM¡fit.f
r r$fs-rn.ucroi ;
.,i?t'¡Tf:1.

¡ruAN ANTONIO AGUTLAR MANCHA, PRESIDENTE MUNtCt
CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: QUE LOS PUNTOS 7, ZY ?
ORDEN DEL DfA FUERON DESAHOGADOSAL INICIO DE LA PRESE

REGIDOR o

z P(

----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL TEMA QUE HOY NOS OCUPA LO EXPONE EL
LICENCIADO FEDERICO ZAMORA CASANOVA, ASESOR JURIDICO DE
LA SECRETARÍR OEI RYUruTRMIENTO
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO FEDERICO
ZAMORA CASANOVA, ASESOR JURÍDICO DE LA SECRETARIA DEL
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: BUENAS TARDES, LAS REFORMAS AL
BANDO OBEDECEN PRINCIPALMENTE A QUE HAY CONCEPTOS QUE
DEBEMOS DE ACTUALIZAR, LAS REFORMAS A LOS ARTÍCULOS
PRACTICAMENTE ESTAN CONSIDERADAS EN LA FRASE SALARIOS
MINIMOS PARA CAMBIARLoS PoR UNIDAD DE MEDIDA Y
ACTUALTZACTÓN (UMA), Ú¡,¡tCRn¡rNre QUtstERA HACER UNA
ACLARACTÓN, EN EL ARTICULO 33 FRACCTÓN D) D|CE QUE SE
APLICARAN TRES SALARIOS MINIMOS, ESTO ES EN RELACIÓN DE
QUE EL AYUNTAMIENTO PUEDE EFECTUAR LA LIMPIA DE AOUELLOS
TERRENOS QUE NI LIMPIEZA LES HACEN OUE ESTAN LLENOS DE
YERBA ENTONCES AHí SI SUGERIRÍA QUE NOS PERMITIE
CAMBIARLO POR UMAS HASTA QUE SE CUBRA EL COSTO D

REGI OR CUARTO

REGIDOR T RCERO

R DO

REGIDOR PRIMERO

rco

PR IDENTE

SERVICIO. POR LO OTRO SI ESTAMOS CONSIDERANDO QUE HAY

MU NICIPAL

DEL H.

REGIDOR QUINTO
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QUE VER QUE EN AQUELLOS TIEMPO EN QUE SE HIZO EL BAND
SEC DEL H

oNo A AMIENTO

ñ PTIMO

HRgfR UNR pANDEMIA, poR ESo ESTAMoS coNStDERANDo
DICIONAR AL ARTÍCULo 52 QUE DICE QUE SoN INFRACCIoNES A LA

SALUD, m rRecctóN xvt, coNStsrENTE EN SEñALAR euE EN Los
cAsos DE ENDEMIA, EptDEMtA y pANDEMIA, o¡aeRAN DE ACATAR RE N NO

, '. . ,'.ii¡'. LAS DISPOSICIONES QUE AL RESPECTO ESTABLEZCA l-R OlReCClÓN
1-., , ' , DE SALUD PORQUE NO HAY NADA EN ESE ASPECTO QUE

. .. PERMITA A NOSOTROS A LOS CIUDADANOS DECIRLES QUE ESTÁ
CONTEMPLADO EN EL BANDO Y TIENEN QUE OBEDECERLO, REGI

INCLUSIVE EN OTROS ESTADOS SI DEBEN DE ESTAR ENTERADOS
QUE POR NO TRAER EL CUBREBOCAS HAY MULTAS HASTA DE
$2,000.00 (Dos MrL PESos 00/100 M N ), NosoTRos sl
ACTUALIZAMOS ESTO EL DIRECTOR DE SALUD PUEDE HACERLO
DEL CONOCIMIENTO DEL ALCALDE Y EL ALCALDE DETERMINAR SI
SE LES PONE O NO LA MULTA PERO NECESITAMOS ADICIONAR ESO.
rRN¡elENt ADlcroNAR ur.r Rnrfcur-o 48 TER EN DoNDE sE sEñALA
euE EL TrruLAR oel AReR ADMrNrsrRATrvR seRA EL ENcARGADo
DE vtctLAR EL cuMpLrMrENTo DE LA LEGrsLAcróN y REGLAMENToS
MUNrcrpALEs y euE Lo HRRÁ oel coNoctMtENTo DEL TtruLAR DE
LA PRESIDENCIA MUNICIPAL PARA QUE ESTE DETERMINE LO
PROCEDENTE, ES DECIR, EL DIRECTOR DE SALUD TIENE QUE
HACERLO DEL CONOCIMIENTO DEL ALCALDE PARA QUE EL ALCALDE
DIGA: Sl O Sl NO, ESTO ES PARA EVITAR QUE HAYA MALOS
ENTENDIDOS Y QUE HAYA DIRECTORES QUE A MUTO PROPIO SE
EXCEDAN EN sus FUNctoNES. poR Lo oe¡¡Ás esre seRlR el
PUNTO Y ESCUCHO OPINIONES DE USTEDES.
.......---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: PERO EL PUNTO ES CAMBIAR DE SALARIOS UfNIN¡OS R

VO

S

REGIDO o

REGIDOR QUINTO

REG OR CUARTO

REGIDOR T RCERO

UNDO

UMAS
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO FEDERICO
zAMoRA cASANovA, ASESoR ¡uRiorco DE LA SECRETARíA DEL
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: LA UNIDAD DE MEDIDA Y
ACTUALIzACTóru luue¡ LA FIJA EL INSTITUTO NACIONAL DE R

esrRoísrrcR y cEoGRAFíA (rNEGr) EN BASE AL íNDtcE NActoNAL
DE PRECIOS DEL MES DE DICIEMBRE ANTERIOR MULTIPLICADO POR
30.4 (TRETNTA puNTo cuATRo), euE sALE DE LA DrvstóN DE 36s
(TREScrENTos SESENTA y crNCo DÍAS) ENTRE 12 (DocE) MESES DA
30.4 (TREINTA PUNTO CUATRO) QUE ES EL FACTOR POR EL QUE SE
VA A MULTIPLICAR LO QUE SEÑALE TI IruOICT NACIONAL DE
PRECIOS PARA OBTENER EL VALOR DE LA UNIDAD DE MEDIDA Y
AcruAlrzAcrór.¡ (uun) euE sE Rpr-rcRRÁ A eARTTR DEL pRtMERo
DE FEBRERO DEL AÑo EN QUE ESTEMoS, PoR EJEMPLo AHoRI
EL QUE VA A APLICAR EMPIEZA A VALER A PARTIR DEL PRIMERO

(.,
REGIDOR PRIMERO

N ICO

PRE DENTE

FEBRERO, AHORITA TODAVÍA NO, ESTO ES POR EL DECRETO

MUNICIPAL
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PRESIDENCIAL PUBLICADO EN EL DIARIO OFICIAL DE LA
FEDERACTÓN EL TRETNTA DE D|C|EMBRE DEL AñO 2016 (DOS MtL
DTECtSEtS).---
---.-.--.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: Sl SACAMOS UN ACUERDO PARA USO OBLIGATORIO
DEL CUBRE BOCAS
A CUANTO SE PODR

PUEDE APLICAR UNA MULTA? ¿DE CUA o

-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO FEDERICO
ZAMORA CASANOVA, ASESOR JURíDICO DE LA SECRETARÍA DEL
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: LA MULTA ACTUALMENTE DICE DOS
SALARIOS MíNIMOS A CINCO MIL SALARIOS MíNIMOS PERO SI
PUDIERAMOS DECIR QUE SIENDO UMAS PODRÍAMOS CONSIDERAR
NO LAS CINCO MIL UMAS PERO SI UNA CANTIDAD QUE DE ALGUNA
MANERA LES INDIQUE QUE TIENEN QUE USARLO
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SI, YA DE QUINIENTAS UMAS HACíA ARRIBA YA DUELE.
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO FEDERICO
ZAMORA CASANOVA, ASESOR JURIDICO DE LA SECRETARÍA DEL
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ADEMAS EL ARTÍCULO 66 INCISO D)
SEÑALA QUE EN CASO DE REINCIDENCIA SE DUPLICA LA MULTA,
ENTONCES A LO MEJOR $ 500.00 (OUIN|ENTOS PESOS 00/100 M.N.)
NO LES DUELE PERO $ 1,000.00 (MrL PESOS 00/100 M.N.) SÍ.---;----
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FATIMA
CORONA CHA|N, REGIDORA SEPTIMA, MANIFIESTA: BUENAS
TARDES, HE SOLICITADO LA PALABRA PARA HACER UNAS
OBSERVACIONES AL PUNTO CINCO DEL ORDEN DEL DfA QUE NOS
OCUPA, ESTE PUNTO DICE ANALISIS Y, EN SU CASO, APROBACIÓN
DE LA INICIATIVA AL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEL
MUNICIPIO DE TUXPAN, PARA PODER ANALIZAR ALGO Y MAS AÚN
PODER APROBAR ESE ALGO UNO DEBE DE CONOCERLO PRIMERO
POR ESO QUIERO MANIFESTAR OUE A Mf EN LO PARTICULAR NUNCA
SE ME HIZO LLEGAR LA MENCIONADA INICIATIVA DE REFORMA,
SOLO ME ENVIARON ESTA HOJA QUE PARA Mí NO CONTIENE LOS
FUNDAMENTOS. SEÑORAS Y SEÑORES EDILES, AL APROBAR UNA
INICIATIVA DE REFORMA AL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO
ESTAMOS LEGISLANDO Y LEGISLAR ES COSA SERIA Y FORMAL,
INSISTO, SOLO TENGO ESTA HOJA NO SE SI A ALGUIEN MÁS LE
ENTREGARON OTRO COSA PERO UNA INICIATIVA DE REFORMA ES
UN DOCUMENTO SERIO Y COMPLETO QUE CONTIENE LAS
ATRIBUCIONES Y EL MARCO JURÍDICO EN EL QUE SE BASA EL
PROMOVENTE DE LA REFORMA, CONTIENE TAMBIÉN LOS DATOS
DEL PROMOVENTE Y SOBRE TODO CONTIENE UNA CLARA
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS QUE JUSTIFICAN LA NECESIDAD DE

SEC DEL H.
AMIENTO

REGI N NO

REGI OR AVO

D S PTIMO

REGIDO TO

ri¿ P'v
REGIDOR QUINTO

REG R CUARTO

REGIDOR RCERO

R NDO

rco

PR ENTE

Dtc

MUNICIPAL

t,

REGIDOR PRIMERO
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SEC DEL H
TAMI NTO

Ii. A'I1-'§Ti}I¡}.,:i l,LOS DEMÁS TENGAN ALGO ADEMAS DE ESTA HOJA Y EN ESTA HOJA RE N VENO

pAclnR z ae z¿

REALIZAR ESTA REFORMA Y FINALMENTE DICE CLARAMENTE EN
QUE CoNSISTE Lo QUE SE VA A REFoRMAR Y coMo QUEDARÍA
FINALMENTE ESA REFORMA. AOUÍ NUNCA ME FUE ENTREGADA ESA
INICIATIVA DE REFORMA COMPLETA, TENGO ESTA HOJA, NO SÉ SI

,SI DICE LO QUE USTED MENCIONA LICENCIADO PERO U
.INICIATIVA QUIERO RECORDARLES QUE A QUIEN NOS DA LA
DOCUMENTACIÓN TIENE LA OBLIGACIÓN DE ENTREGARNOS TODA
LA INFORMACIÓN NECESARIA PARA ESTAR EN CONDICIONES DE
EMITIR UN VOTO EN EL CABILDO. QUIERO RECORDARLES QUE ES
UNA OBLIGACIÓN QUE NOS ENTREGUEN LA DOCUMENTACIÓN
COMPLETA Y SI SOLICITO QUE LO EXPRESADO POR MI SE HAGA
CONSTAR EN LA CORRESPONDIENTE ACTA DE CABILDO. GRACIAS.-
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ¿Sl LE ENTREGARON ESTO?
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHA|N, REGIDORA SEPTMA, MANIFIESTA: SI SEÑOR
PRESIDENTE
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: VIENE LA GACETA
--...---.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHAíN, REGIDORA SEPTIMA, MANIFIESTA: VIENE LA
GACETA SEÑOR PRESIDENTE
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: Y YA ME HABLO COMO LEGISLADORA USTED, CON
MOTIVACIÓN Y EXPOSICIÓN DE MOTIVOS Y TODO, LO UNICO QUE
ESTAMOS CAMBIANDO ES DE SALARIOS MíNIMOS A UMAS, QUE
ESTO YA LO HEMOS HECHO EN OTRAS OCASIONES
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁT]MA
CORONA CHA¡N, REGIDORA SÉPTIMA, MANIFIESTA: PERO TENEMOS
QUE PRESENTAR UNA SERIE DE JUSTIFICACIONES, HAY QUE PONER
TODOS LOS JUSTIFICANTES Y UNA SERIE DE DOCUMENTOS QUE
AOUf LE MENCIONO.--
.--.------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: LOS JUSTIFICANTES LOS EXPLICÓ YA EL LICENCIADO,
POR ESO SE ABRIÓ EL ESPACIO PARA DAR LA EXPLICACIÓN A LO
QUE DICE AQUí, AQUí HAY UNA EXPOSICIÓN DE MOTIVOS Y EL ESTÁ
DANDO LAARGUMENTACIÓN A ESA EXPOSICIÓN DE MOTIVOS, ESTA
MÁS OUE ASENTADO, ESTAMOS EN DERECHO DE HACERLO, ES
NUESTRA FACULTAD Y ESTAMOS ACTUANDO EN CONSECUENCIA,
NO VEO LA FALTA. SI VAMOS A ABRIR UN DEBATE PARA QUE AL

CONST¡TUCIO¡i,I
Turpa& yeracru¡

SECRI'T1RI

REGI TAVO

DOR S PTIMO

REGIDOR o

REGIDOR QUINTO

REGI R CUARTO

REGIDOR TE CERO

R DO

REGIDOR PRIMERO

PRE ENTE
MUNICIPAL

1



Y,XPAN
Secretaría del Ayuntamiento

r&
t9¿

ni,w.r.- PAGINA 8 de 24

Joffir; FTNAL vorE EN coNTRA Lo vEo ESTÉR|L pERo st LocRAMos
iffi jcoNVENcERLA ABRrMos uN DEBATE.--
Tkffii-# ---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO\ffic BAUTTSTA eutRoz, REGIDoR pRtMERo, MANTFTESTA:yo HARÉ uNA

ri..,.',,1"*r+r¡¡r.¡.oBSERVACIÓN AL JURíDICO DE LO QUE ESTOY VIENDO y

SE DEL H
AM NTO

REGI VENO
..l:iSi ¡T'irCi*r!' OBSERVAN DO, CONSIDERO QUE SI TENEMOS QUE HACER ESTE

QAMBIO PARA CONVERTIRLO A UMAS QUE POR CIERTO
'l unpat, Veaa(ru,

sI(]RL'T1í1
HABÍAMOS HECHO ANTERIORMENTE ESOS CAMBIOS EN OTRO
TIEMPO SOBRE LOS INGRESOS QUE SE TOMABAN QUE SE IBAN A
VER PARA LOS INGRESOS QUE SE IBAN A TOMAR EN EL AÑO
PASADO, EN ESTA OCASIÓN DE ACUERDO A LA PANDEMIA TENEMOS
QUE HACER ESTOS CAMBIOS, NADA MAS QUE YO SI CONSIDERO SI
ESTA POR AQUÍ EL JURíDICO QUE ESTAMOS TOMANDO EN CUENTA
SOLAMENTE EL REGLAMENTO DE COMERCIO, TENEMOS UN
REGLAMENTO DE SALUD QUE ES EN EL QUE SE RIGE EL DIRECTOR
DE SALUD, NO SE SI TAMBIEN PUDIERAMOS HACER UNA
MODIFICACIÓN PORQUE TAMBIEN HAY UNAS COSAS EN QUE SE
RIGE EL DIRECTOR DE SALUD ENTONCES COMO NO LO VEO AOUÍ
INCLUIDO ALGUNAS MODIFICACIONES SOLAMENTE EN EL
REGLAMENTO DE COMERCIO ESA ES MI OBSERVACIÓN
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: PARECIERA EN ESE
SENTIDO YO CREO QUE LA REGIDORA SEPTIMA NO HA OBRADO DE
MALA FE PERO LA EXPOSICIÓN TANTO EL DOCUMENTO OUE NOS
HICIERON CIRCULAR COMO LA EXPOSICIÓN DEL LICENCIADO
FEDERICO HACE CUMPLIR LAS OBSERVACIONES QUE USTED HA
HECHO REGIDORA SÉPTIMA EN EL SENTIDO DE LA
DOCUMENTACIÓN QUE DEBE DE PRESENTAR LA PROPUESTA Y LA
EXPLICACIÓN DE MOTIVOS, A LO MEJOR PARECIERA QUE HAY UN
PROCEDIMIENTO MAS BUROCRÁTICO PERO NO ES NECESARIO LA
EXPLICACIÓN ES MUY NECESARIA, EN DONDE SIQUIERO REPARAR
ES EN LO QUE EL LICENCIADO FEDERICO SEÑALÓ Y OUE AOUI NO
HE VISTO O A LO MEJOR LO VAN A COMENTAR PERO NO DEBO DE
DEJAR PASAR EN BLANCO ES LA ADICIÓN A LA FRACCIÓN XVI POR
LA IMPORTANCIA QUE ESTA TIENE ALCALDE Y QUIERE ADICIONAR
LA FRACCIÓN XVI TENIENDO COMO MARCO JUSTIFICATORIO LA
CONDICIÓN EXTRAORDINARIA DE LA PANDEMIA, ESA ES LA QUE
TENEMOS QUE REPARAR, ME PARECE QUE EN TERMINOS DE HACER
UN AJUSTE LEGAL PARA PODER AMPLIAR LA RECAUDACIÓN ME
PARECE CORRECTO Y SENTAR UN PRECEDENTE PARA AQUELLOS
QUE INFRINGEN EL BANDO DE POLICíAY BUEN GOBIERNO O QUE NO
SOLAMENTE INFRINGEN SINO QUE COMETEN LA OSADíA DE
VOLVERLO A HACER, ESO ESTA BIEN, ES EL LADO ADMINISTRATIVO
RECAUDATORIO, YO NO TENGO NINGUN PERO CON ESO, EN DONDE
SI HABRÍA ALCALDE QUE REPENSARLO TAMPOCO ME CIERRO A LA
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dffis.rsróN, lo euE DrcE EL REGTDoR pRrMERo ES MUy crERTo,
{ffilAaniA ouE vER sr ESTA MoDrFrcRcrórr¡ ES UNA H¡oorncRcrór.r
\ffi#*tsuDA_o vA A sER vrNcuLAToRrA AL REGLAMENTO DE SALUD'"Affi-:qg= SEÑALA EL REGIDOR PORQUE EN LA MENCIÓ¡¡ SOERE M

SEC R DEL H

TAMIENTO

REGI

R RS PTIMO

REGID o

REGI R CUARTO

REGIDO RCERO

o NDO

REGID R PRIMERO

CO

PRE ENTE

U

.MODIFICACIÓ

ES CORRECTO, ESo TAMBIEN ME PARECE BIEN, VA A TENER MAS
TRABAJO ALCALDE SIN LUGAR A DUDAS PORQUE FINALMENTE LA
oEclstó¡¡ LA vA A TENER euE ToMAR EL. pERo eru Remclót¡ R u
ADICIoN DE LA FRAccIÓru xu NoS CoMPETE A ToDoS PoR Lo QUE
ESTO PUEDA SUPONER SOBRE ESTE DEBATE QUE HAY SOBRE LAS
LIBERTADES, ES DECIR, HASTA DONDE LLEGA MI DERECHO Y HASTA
DoNDE LLEGA EL DERECHo DE Los oeuAs y EN ESE sENTtDo st
USTED ME PREGUNTA LICENCIADO FEDERICO ¿ESTARIAS DE
ACUERDO EN ESTABLECER UNA MEDIDA COERCITIVA? EL
LICENCIADO LO SABE, ¿Sl TUVIERAS QUE TOMAR UNA MEDIDA
COERCITIVA COMO UN INSTRUMENTO PARA TRATAR DE CONTENER
EL PROBLEMA DEL CONTAGIO EN EL MUNICIPIO? YO ENCANTADO
AUN CUANDO ME AGARREN EN LA CALLE SIN CUBREBOCAS Y ME LA
ApLreuEN coMo ME HACEN EN rRÁrusrro, coMETo UNA
lrurnecclóN ME LA ApLrcAN y rENGo euE pAGAR, No poR sER
REGIDoR ME LA vAN A DEJAR pASAR. ENToNCES eso HeeníR oue
PENSARLO MUY BIEN YO NO TENGO NINGUN INCONVENIENTE SI ME
OusrRRfR ESCUCHAR LA opINIÓru DE LoS oeuAs EN EL SENTIDo
DE QUE TAN CONVENIENTE SEA O NO HACERLO, YO DE ANTEMANO
A OJOS CIEGoS Y A PALABRA SUELTA SI DIRíA HRcÁn¡osl.o, SI Lo
HACEMoS HABRIA QUE PENSAR EN LA ESTRATEGIA DE
COI\¡UI'IICRCIÓru PARA OUE LA CIUDRORNíR NO SE VEA
SORPRENDIDA POR CIUDADANOS QUE AHORA SI DE MALA FE O
PROCEDIENDO DE UNA IGNORANCIA QUIERAN CONVERTIR LA
postBLE oeclsló¡r EN uN Acro DE ATENTADo coNTRA Los
DERECHOS DE LOS CIUDADANOS, EN ESE SENTIDO SI HAY QUE
REPENSARLO, DE ANTEMANO SI NO ME CONVENCEN EN CONTRA MI
voro seaÁ A FAVoR pERo st ALGUTEN TIENE uN ARGUMENTo
CAPAZ DE HACERME CAMBIAR MI PUNTO DE VISTA YO ENCANTADO
DE ESCUCHARLO. -------------
.-...-----HACIENDO USO DE LA VOz LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDORA QUINTA, MANIFIESTA: BUENAS TARDES
COMPAÑEROS, EFECTIVAMENTE SI ME PREOCUPA UN POQUITO
UAS OUE NADA YO CREO QUE ANTES DE HACER UITIR RPROERCIÓNI
coMo ESTA seRíe tR otruslóN ALcALDE yo cREo euE cADA
PERSONA ES RESPONSABLE DE SU SALUD Y LA SALUD DEPENDE DE
CADA UNO DE NOSOTROS AUNQUE NOSOTROS TENEMOS LA
oeucRclóN DE vtctLAR euE Los ctuDADANoS cuMpLAN coN LAS

N LA IDEA ES DIRECCIONAR LAS DECISIONES AL REGI N NO

DE''T.:I1.',,IALCALDE PARA EVITAR QUE SEA EL PODER DISCRECIONAL
.' ';:':t.1,:.üTRos FUNCtoNARtos Los euE DECTDAN st ES coRREcro o
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EGLAS QUE SE TIENEN EN LA DIRECCIÓN DE SALUD PERO ES TAMIENTO

IMPORTANTE TAMBIÉN LA DIFUSIÓN ANTES DE LLEVAR CABO PARA
'Ml sr ES uN poco DRAslco yo sÉ oue ESTAMoS EN UNA ETApA
.,IIIUY DIFfcll esroy coNStENTE pERo yo cREo euE DEBEMoS DE

.. . LLEVAR A CABO UI.IR OITUSIÓN A DONDE SE VA A APROBAR POR
PARTE DE CABILDO ESTA DETERIT'IIruECIÓru Y EN UN DADO CASO

REGI NO NO

QUE No SIGAN LAS REGLAS SE LES VA A MULTAR PERo MAS o E
NADA pRtMERo orrusróN, No NADA n¡As rounR UNA DEctslóN,
uAs Roemrute rRlr¡alEru teruoRíRuos pRoBLEMAS
.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NIOR UAS REGIDORA YO NADA IVIAS IC HICE UNA
PREGUNTA AL LICENCIADO FEDERICO QUE SI ESTABA EN LEY
APLICAR UN ACUERDO DE ESOS, NO ES QUE NOS ESTEMOS
METTENDo, No vtENE EN EL AcuERDo, EL AcuERDo nouí es pRRR
cAMBIAR EL sALARto ruluuo A UMAS NeoR uAs, ES EL uNtco
PUNTO, NO ES UN TEMA DE PONERLE MULTAS AL QUE NO TRAIGA
CUBREBOCAS NI NADA PORQUE NO NOS ESTAMOS METIENDO YO
I.IROR UÁS PREGUNTE SI LEGALMENTE PODEMOS HACERLO Y ES
poReuE rue RcoRoE euE HUBo UNA Dtscustóru oE ABoGADoS
oue lefpoR TNTERNET EN DoNDE st ERA LEGAL o No ERA LEGAL
coBRAR UNA MULTA poR No rRAER cuBREBocA o oue pnoceoíe
o st sE poolR oereruER A LA pERSoNA poR REtNctDENCtA, sE
RaRIÓ uil¡ DEBATE INTERESANTE, PoR ESo LE PREGUNTABA NADA
ruÁs No poReuE euERAMos HAoERLo, yo ESToy DE AcuERDo
CON USTED DE DIFUNDIR Y CREO QUE NOS HA DADO BUENOS
RESULTADoS LAS CAMPAÑAs oe o us|ÓN PoRoUE HoY CADA VEz
rT¡ÁS OE¡¡TE TRAE CUBREBOCAS, DE HECHO, LA CIUDAD TUVO UNA
OLA DE MUCHíSIMA GENTE QUE LLEGÓ EN LA TEMPoRADA
VACACIONAL DE DIFERENTES PUNTOS DE LA REPUBLICA MEXICANA
ESo Nos EsrA uRcre¡lDo AUMENTAR EN EL NúMERo DE cAsos
PERO DE UNA MANERA CONTROLADA, NO DESBORDANTE PORQUE
TENEMOS AHORITA EL 45% (CUARENTA Y CINCO POR CIENTO) DE
ocupRctóru EN Los rEMAS HosprrALARtos, xRglnMos BAJADo A
10o/o (DIEZ POR CTENTO) EFECTTVAMENTE y AHORTTA TENEMOS EL
45olo (CUARENTA y CTNCO pOR CTENTO) PERO PARA EL EFECTO
ESTAMoS e ofR DocE y LA TEMpoRADA vAcACtoNAL DE
DTCTEMBRE eupezó cERcA oet oíR oteclsÉls ENToNCES No Nos
esrA REpeRCUTtENDo coN FUERzA AUNQUE HAy euE SEGUIR
ToMANDo roDAS LAS MEDTDAS NECESARTAS v oeuÁs, ES poR ESo
QUE HEMOS TOMADO ALGUNOS OPERATIVOS EN ANTROS Y
noeuÁs Los FTNES DE SEMANA pARA GUARDAR LA sANA
DISTANCIA, Y QUE SoN LoS LUGARES EN DoNDE ¡¡As
coNCENTRACIóN HRN TENtDo y REDUzoAN AL 50% (cINCUENTA
poR crENTo) su ocupRcróN.-----------------
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----------HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENctADR geltRlz ptña
VERGARA, REGIDORA QUINTA, MANIFIESTA: MUCHAS GRACIAS, MAS
QUE NADA ES LA RcI-RR,ccIÓN REFERENTE A ESTE PUNTo
GRACIAS.
___-______HA

SE
TAMIENTO

REGI OR VO

REGI RS PTIMO

REGI EXTO

REGIDOR QUINTO

REGIDOR TERCERO

o

REGID R RIMERO

rco

cIENDo USo DE LA Voz EL LICENCIADo EN CoNTADURíA RE N VENO

liUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA
I,ALCALDE LO QUE PASA QUE TRTr¡AIEI{ EN EI RT'¡AI-ISIS DEL PU
crNco st vrENE euE sE ADrctoNAnA u rRRcclór'¡ xvt DEL
nnrfculo s2, poR eso rlugrEr.¡ peoí el vrcRóroxo poReuE DE
LAS UMAS YO NO LE VEO T.¡IruGÚru PROBLEMA, LA VERDAD ESO SE
TIENE QUE REALIZAR PERO EL TEMA DE LA PANDEMIA Y EL
CUBREBOCAS, MULTARLOS, PUES CREO OUE DEBEMOS ANALIZAR
BIEN EL TEMA PORQUE DE POR SITENEMOS MUCHAS QUEJAS DE
polrciR pon cóuo EsrÁru EJECUTANDo LAS cosAs, rruRoirr¡esr
AHORITA SI LES DAMOS EL TEMA DEL CUBREBOCAS PUES VAMOS A
ESTAR PEOR.----------
--...-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: PERO ESTA UN POCO ABIERTO, AOUI HABLA EN LOS
CASOS DE ENDEMIA, EPIDEMIA Y PANDEMIA NO ACATAR LAS
INSTRUCCIONES PARA SALVAGUARDAR LA SALUD Y EL BIENESTAR
DE LAS pERSoNAS DE ESTE MUNrcrpto, coMo euE le esrA DANDo
uN RESpALDo EN LEy pARA euE EN DADo cASo euE LR slruRclór.r
SE SALGA DE CONTROL PODAMOS NOSOTROS SESIONAR Y TOMAR
uN ACUERDo rru ruructó¡.¡ DE poReuE yA TENEMoS RESpALDADo
EN LEY RE DOR C TO

---------,HActENDo uso DE LA voz EL LTcENCIADo ru corurRouRfe
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
ENToNCES sr HUBTESE uAs RoemxrE ALGUN orRo rEMA sE
TENDRA euE ToMAR poR MEDIo DE cABtLDo tR oeclslóru o seR
¿MULTAS NO HAY AHORITA?
.-..----..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NO.--------------
----------HACtENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo LtcENctADo LUís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ES EL CAMBIO DE SALARIOS MINIMOS A UMAS.--------..-.
...---.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EU COI.ITROURíR
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
LO MENCIONO PORQUE WILLY MENCIONÓ SITUACIONES DE MULTAS
POR ESO ES QUE LO DIGO.------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: Sl PERO NO HAY UN ACUERDO DEFINIDO Nl QUE
PUNTO VAMOS A MULTAR POR SITUACIONES DE PANDEMIA, NOS
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. \ lll.l:ituEMAs, yA Nos ESTÁ DANDO UN RESPALDO PORQUE ESTÁ LA LEy,
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STA DANDO LA OPCIÓN QUE SI NOS RESPALDAMOS EN ESTO
ODEMOS MULTAR EL USO DEL CUBREBOCAS, NO RESPETAR LA

SANA DISTANCIA POR EJEMPLO EN RESTAURANTES, BARES Y

JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIE
SI ADELANTE SIGUIERA EL TEMA DE LA PANDEMIA ENTONCES
TOMARíAMOS ESA DECISIÓN
_--_-.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: TOMARíAMOS UN ACUERDO EN ESPECIFICO SOBRE
QUE TEMA VAMOS A TRATAR
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
¿ENTONCES AHORITA EL TEMA SON PURAS UMAS?----------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUÍLAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ASI ES
--.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
ÁlvaRez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA:AcLARo euE No
SOY ESPECIALISTA EN LITIGIO NI MUCHO MENOS EN DERECHO NI
NADA POR EL ESTILO PERO POR LO QUE ENTIENDO, PRIMERO SE
TRATA DE TOMAR UN ACUERDO PARA REFORMAR NO PARA
INVENTAR REFORMAR ES CAMBIAR, ACTUALIZAR O MODIFICAR LO
QUE YA ESTÁ. CONTEXTUALMENTE A LO QUE ESTAMOS VIVIENDO,
ESPECIFICAMENTE EN EL ARTICULO 48 TER QUEDA MUY CLARO
QUIEN ES EL RESPONSABLE Y SOBRE TODO A QUIEN SE LE TIENE
QUE CONSIDERAR PARA APLICAR CIERTO REGLAMENTO O
REFORMA Y EN CUANTO A LO QUE SE PRETENDE REFORMAR O
QUEREMOS REFORMAR COMO CUERPO EDILICIO ES SOBRE EL
ARTíCULO 52 FRACCIÓN XVI ESPECíFICAMENTE OBSERVANDO LO
QUE YA ESTA ESCRITO CON LO QUE SE PROPONE QUE AHORA SE
QUIERA MODIFICAR O REESCRIBIR. PRIMER PREGUNTA, LO QUE YA
ESTÁ ESCRITO DICE A RAZÓN DE TRES SALARIOS MÍNIMOS POR
CADA 100 M' (C|EN METROS CUADRADOS), LO QUE SE QUTERE
CAMBIAR O MODIFICAR ES A RAZÓN DE UMAS Y AOUf COINCIDIÓ
MUCHO CON LA PUNTUALIDAD DE QUE SE TRATA DE CAMBIAR DE
SALARIOS Mf NIMOS A UMAS, LO ÚNICO OUE NO ESTA CLARO Y AOUÍ
LO DIGO POR EFECTO LO QUE PODAMOS APLICAR Y EN SU
MOMENTO LO QUE NOS PUEDAN OBJETAR POR QUE VA A HABER
GENTE QUE OBJETE UNA APLICACIÓN OUE SE QUIERE HACER EN E
MOMENTO Y ESO ES PORQUE EXISTE AMBIGÜEDAD O NO ES
CLARA LA FORMA EN QUE SE ESTÁ PROPONIENDO LA REFORMA

SEC ARIO DEL H

IENTO

REGI OVENO

REG OR AVO

RE RS PTIMO

REGIDO o

L=l Pti.
REGIDOR OUINTO

RE R CUARTO

REGIDO TE CERO

RE DO

REGI R RIMERO

Nrco

PR ENTE

NDIC

IT¡,I,

CREO QUE SE TIENE QUE ESPECIFICAR Y SINO ALGÚN EXPERTO EN

MUNICIPAL

c



v,XPAN
Secretaría del Ayuntamiento -C)

PAGTNA t3 de 24

TEMA ME pooRÁ coRREGtR, ESTA ESpEctFtcADo euE ES TRES
LARtos MfNrMos poR CADA loo M, (ctEN METRoS cuADRADos)
A uos ESpEctFrcA el AneR stNo SIMpLEMENTE sE DtcE A

tiffil';rss¡
nRzóu DE UMAS EQUIVALENTE AL COSTO DEL SERVICIO

SEC AR DEL H
U AMIENTO

E REGI N VENO

REGI RO TAVO

H. AYUNTA ROuí ruo IMPoRTA eI ÁRee SINo SIMPLEMENT
ró o vR A cosrAR EL DARLE MANTENIMIENTo A ESA

FRACoIÓN DE TERRENo PREVIo o coMo SE LE QUIERA LLA
ENTONCES CREO QUE HAY QUE ESPECIFICAR SI EXISTE LA
postBtLtDAD DE MANEJAR el ARen coMo UNA UNIDAD DE MEDTDA
O SE DEJA LLANAMENTE COITIO ESTA ESTABLECIDO QUE ES
INDEPENDIENTEMENTE LO QUE MIDA SOBRE EL VALOR QUE
cosrRRle EL MANTENIMIENTo DE ESE pREDlo. LA orRA ES euE
DICE QUE EN LOS CASOS DE ENDEMIA, EPIDEMIA Y PANDEMIA, SI
NOS VAMOS AL CONCEPTO DE ESTAS TRES PALABRAS EL
MuNtcrpro DE TUXpAN coMo roDo EL MUNDo RHoRttR estA
PASANDO POR UNA PANDEMIA Y ESPEREMOS DIOS QUIERA SEA DE
MANERA TEMPORAL PERO LO QUE SI TENEMOS SON COSAS
eruoÉulcRs y poruoRÉ uN EJEMpLo, l-R sruRctóN DEL DENGUE,
QUIERE DECIR ENTONCES QUE ESTO SE TIENE QUE APLICAR
CUANDO EXISTA UN PROBLEMA DE SALUD POR CAUSAS DEL
VECTOR DEL AEDES AEGYPTI QUE ES EL MOSQUITO ES EN DONDE
sE TTENE euE HAcER urun sesróN DE cABtLDo pARA poDER
TNDICARLE A LA ctUDADRNíe oue sE vA A pRocEDER A ApLtcAR
UNA MULTA PARA AQUELLOS PROPIETARIOS QUE NO APLIQUEN
LIMPIA EN SUS LUGARES RESPECTIVOS, EN SUS PREDIOS. CREO
QUE NO NOS DEBEMOS ENFOCAR ruEOR TTIAS A LA PANDEMIA
PORQUE TENEMOS EPIDEMIAS QUE SON ESCASAS PERO LO QUE SI
TENEMOS EN ESTA ZONA SON COSAS EI.¡OEUICES COMO ES EL
DENGUE, QUIERE DECIR QUE EN TEMPORADA DE DENGUE SE DEBE
DE HACER uruR sesló¡¡ pARA AVTSARLE A LA cIUDADANíA DE euE
sE vA A pRocEDER EN LA ApLtcActóru oe ESTA REFoRMA, cREo
QUE ES LO QUE TENEMoS QUE DEJAR EN cLARo R LR cIuoRoRNíR
QUE NO PIENSE QUE ES POR LA PANDEMIA, ESPEREMOS QUE LA
PANDEMIA TARDE O TEMPRANO SE VAYA Y QUITE PERO TODOS LOS
AÑOS TENEMOS CASOS COMO EL DENGUE Y OTROS CASOS QUE
SON LOCALES EN DONDE SE TIENE QUE EXIGIR AL CIUDADANO QUE
TIENE QUE MANTENER LIMPIO SU LUGAR, DE LO CONTRARIO
AGorADo EL TtEMpo sE ApLrcA tR seuclón euE EN su MoMENTo
esrÁ esrRgLECt DA.----------
----------HActENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
aRÁru, RectooR SEGUNDo, MANTFTESTA: EL puNTo ctNco DE LA
ORDEN OET OfR TEruORíA ALCALDE QUE SUFRIR UI.IR IT,IOOITICECIÓI.I
EN SU REDACcIÓru poRQuE SI Lo APRoBAMoS TAL coMo ESTA A
Lo MEJoR oespuÉs NoS DAMoS PoR SoRPRENDIDoS SIALGUIEN
eursrERA ADtctoNAR LA FRAccróN xvt euE No EXlsrA LA

CONSTITU
Tuxpan, V

sf,cRET-l

R c PTIMO

REGIDOR TO

t) v.
REGIDOR QUINTO

¿#
REérDoh cuARTo

REGIDOR T CERO

RE NDO

REGID R RIMERO
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ffiA^"cróru xvr se re¡¡oRrR ouE ADrcroNAR ESA FRAccró¡r xvr, HRy
t"Hffi¡#Nn FRASE COLOQUIAL QUE SE HA USADO Y SE HA CONVERTIDOr\ffi'EN UNA ExpREStóN RUTINARIA euE DtcE euE No HAy euE

SEC ODEL H
T IENTO

REGI OR

1, . . '. i '::ITENERLE MIEDO NI ÉXITO, LO QUE ACABA DE COMENTAR EL
{'o\§flÍuci PICENCIADO FEDERICO ES DE MUCHO VALOR Yo LE ToMARíA LA RE N NO

''PALRg RA pERo ME pAREcE euE No HRy Arrrrr¡o EN EL cABtLDo DE
i .!'rFaa, Vc

rouARseu y ENTTENDo LAS RAzoNES DESDE EL ALCALDE
EL REGIDOR NOVENO EN EL SENTIDO DE METERNOS EN CAMISA
oNcE vARAS ADtctoNANDo UNA tNFRAcclóru poRoue Aeuí ES
MUY cLARo eru eIRRTÍcuLo 52, SoN INFRACCIoNES QUE ATENTAN
CONTRA LA SALUD Y VIENE LA LARGA LISTA HASTA EL NUMERAL 15,
HAy UNA 16, No TENGAMoS MrEDo A LA DrscusróNr y oEaetE, yR
LA REGIDoRA QUINTA YA TI¡Ó su PoSTURAAUNQUE No Lo DIJo DE
MANERA DIRECTA, PORQUE HAY UNA LIBERTAD PARA USAR O NO
EN EL CASo DEL USo DEL CUBREBoCAS, FINALMENTE LA FRAccIÓN
QUE SE QUIERE ADICIONAR NO NECESARIAMENTE TIENE QUE SER
CON EL ASUNTO DEL CUBREBOCAS LO INTERESANTE ES QUE DEJA
ABTERTAA LA IMAGtNActór.r Rr-cRloe ¿cuAL seRÁ elRRrfculo 16?
QUIEN SABE, PERO SI NO QUEREMOS ENTRAR AL DEBATE PUES
oulrÉuoruos DE pRoBLEMAS y eutrEMos EsA ReoRcclóN
ALCALDE y se ecRgó, pERo sr senlR lrureResANTE ALcALDE, y yo
sE ouE ESTAMoS eN EpocRs PRE-ELECToRALES, PERo sI seRíR
DE MUCHO VALOR QUE HUBIERA UN SANO DEBATE SOBRE EL USO
o No DE CTERTAS MEDTDAS poReuE LAS pERSoNAS euE esrAr.l
FALLECIENDO EN LOS HOSPITALES, NO SON OBJETOS ALCALDE,
SON PERSONAS Y ALGUNOS SON CERCANOS A NOSOTROS, Y ESA
ES LA REALTDAD. uN coNoctDo y pot-É¡¡tco MIEMBRo DE LA
oUARTA TRANSFoRMActót¡ sE pRESENTó EN vENEzuEl-R, El es
UI.I RCERNIUO OPONENTE DE USAR EL CUBREBOCAS PERO
CUANDo I-ITGÓ ALLA LA ASAMBLEA NACIoNAL QUE Lo HABIA
INVITADO LE DIJO QUE SI NO LLEVABA CUBREBOCAS I.IO POOíE
ENTRAR Y TUVO QUE DECIDIR NO ENTRAR A LA ASAMBLEA
NACIONAL, CUANDO LO ENTREVISTAN DICE ALGO QUE ES MUY
ctERTo, st HAy DtspostcroNES oFrctALES reruoRÁ euE SUJETAR
ESAS DTSPOSTCTONES OF|C|ALES ¿OUE PASA EN MEXTCO ALCALDE?
QUE No ES UNA DISPoSIoIÓN oFIoIAL, EL GoBIERNo FEDERAL No
SE HA ATREVIDO ALCALDE HA LLEVARLA A CABO ¿POR QUE
RAZONES? PUES SOLAMENTE EL EJECUTIVO LO SABE, ALGUNOS
ESTADOS LO HAN INTENTADO Y LES HA IDO COMO EN FERIA
PORQUE A NIVEL FEDERAL NO LO QUIERE HACER. ENTONCES NO
NOS METAMOS EN CAMISAS ONCE VARAS, NO TOQUEMOS ESE
PUNTo PERo SI Sen[R INTEnESANTE QUE ESTE CABILDo SI
TUVIERA UN DEBATE SIN NECESIDAD DE TOMAR UNA DECISI
SOBRE LO QUE NO ES CONVENIENTE PORQUE LA MUERTE

AVO

R ORS PTIMO

REGIDOR o

REGIDOR OUINTO

R DOR CU TO

REGIDOR T CERO

R NDO

REG OR PRIMERO

o

PRE ENTE

CUALQUIER CIUDADANO O CIUDADANA PESA Y SI TENEMOS QU

MUNICIPAL
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MAR MEDIDAS HAY QUE HACERLO, YO RECUERDO QUE USTED
tr¡ó urua MEDTDA vALIENTE y ACERTADA y sE MANTUVo EN ELLA
E FUE LA MEDIDA RELACIONADA CON LOS RETENES Y EL TIEMPO

SEC ODEL H

TAMIENTO

REG N VENO

REGI R

IDOR S PTIMO

REGIDO o

Dro LA RAZóN.-------
--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

DE

'. I. ' 'AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: VAMOS A CAMBIAR EL PUNTO T,¡IJIUENO CINCO,
DoNDE rJt¡rcRlrlgxre vAMos A HAcER lR RcrueuzRcló¡¡
sALARtos r¡íNluos A UMAS es lo uNco, yA EL TEMA DE GRAN
DEBATE QUE YO CREO QUE SI ES CONVENIENTE ABRIRLO PARA EL
TEMA DE sALUD poR UNA slruRclóru, vvtMos EN EL MES DE
MARzo UN ANUNCIo DE PANDEMIA QUE LLEGÓ coMo UNA oLA DEL
EXTRANJERo y l_uoó A NUESTRo pefs y A NUESTRo MuNtctpto
QUE TUVIMOS QUE TOMAR ACCIONES RESPONSABLES PERO QUE
HAY DE oos víRs, cUANDo ToMAS uNR oecIsIÓN DRASTICA
TERMINAS AFECTANDO A UN SECTOR, BENEFICIAS PERO
pERJUDTCAS euE ES Lo euE sE vvló y yo cREo ouE Aouf
DEBEMOS ENCONTRAR LAS COINCIDENCIAS PARA LAS DECISIONES
QUE DEBEMoS DE ToMAR DE AQUÍ EN ADELANTE, DECISIoNES QUE
AyUDEN A pRESERVAR LA sALUD stN AFECTAR t¡ ecoruoulR y eso
vA A NEcESlren otruslóN, vA A NECESITAR MANo DURA EN LA
REGLA y vA A NECESITAR vlGtLANCtA, A pARTIR oe RHf yo cREo
QUE SI PODEMOS ABRIR UNA MESA DE DEBATE Y LLEGAR A PUNTOS
DE ACUERDO, NO DIGAMOS EL CONSEJO DE SALUD SINO EL
CABILDO EN PLENO CON NUESTRO DIRECTOR DE SALUD Y
ALGUNoS orRos DTRECToRES oue esrÉ¡¡ INVoLUCRADoS coN
ELLO PARA PODER HACER UNA MACRO MESA DE TRABAJO Y PODER
LLEGAR A ACUERDoS oUE Nos PERMITAN EsTAru R u vRNGUARDIA
DE UN REBROTE QUE LO ESTAMOSVIENDO YA COMO UNAAMENAZA
Y COMO UNA REALIDAD QUE AFORTUNADAMENTE HA IDO
CRECIENDO DESPACIO PERO NO DEJA DE CRECER. ENTONCES HAY
QUE PONERLE UN ALTO Y UN FIN, PODEMOS ABRIR UN ESPACIO
PARA PODER DIALOGAR DEL TEMA. CAMBIAMOS EL PUNTO CINCO
úNlcRue¡¡re DE UMAS, pASA DE sALARtos MlNtMos A uMAS
PORQUE ESO VA CONCATENADO AL SIGUIENTE PUNTO QUE VAMOS
A TRATAR. HAY QUE CHECAR ESTE PUNTO PARA VER CUALES SON
Los ARTÍcuLos euE úr.¡rcen¡erute vA A HACER EL cAMBto DE
MODALIDAD DE PAGO EN LAS MULTAS QUE SE VIENEN COBRANDO,
No EN ToDoS LoS NIVELES SoBRE ToDo EL BANDo oe poLIcíR v
BU EN GOBr ERNO.--------------
----------REALIZADA Y CoMENTADA LA ExPoSIcIÓN DEL ASUNTo oUE
NoS ocUPA, SEÑoR SECRETARIo, DE No HABER oasenveclÓN R
SoLVENTAR, poNGA LA pRopuESTA A coNStDeRnclóN DE Los
PRESENTES PARA QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL
SENTIDO DE SU VOTO.-

u.
REGIDOR QUINTO

REGIDOR C ARTO

REGIDOR CERO

R NDO

REGIDOR PRIMERO

rco

PR ENTE
MUNICIPAL
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------EN USO DE LA VOZ, EL LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA
. . AI.EJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO SOMETE A VOTACIÓN

'¡¡rii,üIOMINAL LA PROPUESTA, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES
"'ii'i'lcluDADANos: JUAN ANTot¡lo AGL,ILAR MANcHA, pRESTDENTE

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ, S|NDICO
úrutcR; ANToNro BAUTTSTA eutRoz, REGtDoR pRtMERo; RoBERTo

RE RN VENO

LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, LICENCIADA EN EDUcAc
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ,
REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVAREZ COBOS,
REGIDOR OCTAVO; MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO. VOTANDO EN CONTRA: SON|A FÁTIMA CORONA CHA¡N,
REGIDOR SEPTIMO -----
----------EL LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMÓ, SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUE EXISTEN DIEZ
VOTOS A FAVOR, UN VOTO EN CONTRA Y CERO VOTOS EN
ABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA LA PROPUESTA HA SIDO
APROBADA POR MAYORíR OE IOS EDILES QUE CONFORMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE
----------PUNTO §.-ACUERDO.-V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACTÓN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: CON
FUNDAMENTO EN LOS ARTíCULOS 115, FRACCIÓN II PÁRRAFOS
PRIMERO Y SEGUNDO TNC|SO a) DE LA CONSTTTUCTÓN POL¡ICA DE
LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS; 71, PARRAFOS PRIMERO Y
SEGUNDO FRACCIÓN I, DE LA CONSTITUCIÓN POL¡ICA DEL
ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE;28,34, DE LA LEY
ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE EN VIGOR, Y TODOS LOS
RELATIVOS Y APLICABLES DE LOS ORDENAMIENTOS JUR¡DICOS
INVOCADOS, AL EXISTIR DIEZ VOTOS A FAVOR, UN VOTO EN
CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN, ESTE AYUNTAMIENTO,
APRUEBA POR MAYORíA, LAS REFORMAS A LOS ARTíCULOS 33,
FRACCIÓN V, INC|SO d), 65 FRACCTÓN il1, 66 |NCTSO d) y 93
FRACCIÓN III, DEL BANDO DE POLICIA Y BUEN GOBIERNO PARA EL
MUNICIPIO DE TUXPAN, VERACRUZ, PUBLICADO EN LA GACETA
OFICIAL, ÓNON¡¡O DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ DE
IGNACIO DE LA LLAVE, EN LA GACETA OFICIAL EL VIERNES 20 DE
ENERO DEL ANO 2006 (DOS MrL SE|S)

UNICO

PR ENTE

TAI\¡ IENTO

RE

RE RS PTIMO

REGIDOR

REGIDOR QUINTO

RE DOR CUARTO

REGIDO TE ERO

UNDO

REGIDOR PRIMERO

ltl a

Artículo 33

, PARA QUEDAR COMO SIGUE:

MUNICIPAL

.c-r,
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TAMIENTO

REGI ENO

n. urun'rnrrrY* "'
CONSTITUCION 

rt !

"IT.H;l"fiüí 
,'e "l

d) Si transcurrido el plazo señalado el gobernado incumple con lo refe on
en la notificación, la autoridad municipal procederá, de oficio, ordenando y
ejecutando la limpia del predio de que se trate con cargo al propietario y/o
poseedor, impactando el cobro de este servicio, como un costo adicional, el
cual será de acuerdo a la superficie del predio, a ¡azón de tres Unidades de
Medida y Actualización por cada cien metros cuadrados o fracción que
exceda de la mitad de la superficie citada, imponiéndosele además una
multa equivalente al cincuenta por ciento del costo total del servicio a pagar,
mismo que se verá reflejado en el pago de impuesto predial, levantando para
el efecto el acta a que se refiere el artÍculo 34, quedando en lo relativo
supeditado a lo que establece y señala, con este respecto, el bando de
policía y buen gobierno de este municipio, así como los reglamentos de la
materia.

Artículo 65. ...

REGI OR AVO

D R PTIMO

REGIDO TO

REGIDOR QUINTO

REGI RCU TO

REGIDOR TE CERO

UNDO

REGIDOR RIMERO

NICO

PR ENTE

l.... A il

lll. Multa de dos a cinco mil días de Unidades de Medida y Actualización
(UMAS) en vigor.

rv. ... AVilt. ..

Artículo 66. ...

a). ... A c). ...

Artículo 93

tv....

t. ... A il. ...

d) La reincidencia dará lugar a la duplicidad de la sanción establecida en el
artículo anterior, fracción lll y en caso de nueva reincidencia, al máximo de
Ia sanción. Las sanciones económicas deberán aplicarse entre el mínimo y
máximo establecido y considerando la Unidad de Medida y Actualización
vigente al momento de cometerse la infracción; constituyen créditos fiscales
de acuerdo con lo establecido en el Código Hacendario Municipal, y se harán
efectivas mediante el Procedimiento Administrativo De Ejecución.

MUNICIPAL
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lll. Multa de mil a doce mil Unidades de Medida y Actualización (UMAS) v¡gente en
el Municipio; si el infractor fuese jornalero u obrero, no podrá ser sanc¡onado con
multa mayor al ¡mporte de su jornal o salario de un día; y tratándose de trabajadores

SE DEL H
AMIENTO

VENO

RE DO CTAVO

S PTIMO

REGIDO o

REGIDOR QUINTO

RE OR CUARTO

NDO

REGI R PRIMERO

tco

, ):;snfL,Lto¡ el caso de personas físicas con actividad empresarial, la multa será de 35 a 100
' 
u"t'un;vj'3Tu días de Unidades de Medida y Actuallzac¡ón (UMA).

RE

., ¡.r\r¡;r . no asalariados, la multa no excederá del equ¡valente a un día de su ingreso; para

tv.... AVt

SE ORDENA QUE LAS REFORMAS AL BANDO DE POLICÍA Y BUEN
GOBIERNO PARA EL MUNICIPIO DE TUXPAN, VERACRUZ, SE
REMITAN PARA SU DEBIDA PUBLICACIÓN Y APLICACIÓN A LA
GACETA OFICIAL, ÓNCNruO DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, A FIN DE QUE LAS MISMAS
CAUSEN EFECTOS JURíDICOS TRANSCURRIDOS TRES DÍAS DE SU
PUBLICACIÓN EN ESTE OFICIAL ÓNOE¡¡O INFORMATIVO..
CÚMPLASE.--
-----.----CONTINUANDO CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO,
DE LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DfA,--.---.
--------..ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL LICENCIADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
SEÑALA:---.-.-
-----g+NÁLrsrs y, EN su cAso, AUToRrzAcróN PARA euE EN
RELACIÓN CON LOS SEMOVIENTES QUE DEAMBULAN POR LAS VíAS
DE COMUNTCACTÓN PÚBL|CAS DE ORDEN MUNtCtpAL (CALLES) SE
APLIQUE AL PROPIETARIO O PROPIETARIOS DE DICHOS ANIMALES
LO DISPUESTO EN LOS ARTíCULOS 49 FRACC]ÓN XVI, EN RELACIÓN
CON LO ORDENADO EN LOS ARTíCULOS 65 FRACCIÓN IIIY 66 INCISO

P.

d), DEL BANDo DE poLtcíA y BUEN GoBtERNo PARA EL uÚMctplo REGTDoR r CERO

DE TUXPAN, VERACRUZ, PUBLICADO EN LA GACETA OFICIAL TOMO
CLXXIV EL VIERNES 20 DE ENERO DEL AÑO 2006. NÚM. EXT. I4, A
EFECTO DE SALVAGUARDAR LA INTEGRIDAD F¡SICA DE LA
PERSONAS QUE TRANSITAN SEA PIE A TIERRA, O TRANSPORTE
VEHICULAR POR LAS MISMAS ARTERIAS, CALLES O CAM]NOS POR
LOS QUE DEAMBULAN ESTOS SEMOVIENTES, AUTORIZANDO EN
ESTE ACUERDO A LA POLICíA MUNICIPAL PARA QUE ACTÚE
MOVILIZANDO A LA ASOCIACIóN GANADERA LOCAL PARA SU
RESGUARDO A DICHOS ANIMALES
-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: DIFIERO UN POCO EN QUE SEA LA POLICIA MUNICIPA
YO OPINO QUE INTERVENGA PROTECCIÓN CVIL Y APARTIR D
PROTECCIÓN CVIL LLAME A TRANSITO PARA QUE CON EL USO D

PRE ENTE

LA GRUA PUEDAN TRASLADAR A LOS SEMOVIENTES A UNA

MUNICIPAL
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RRALERA DE LA GANADERA Y DEBE DE EXISTIR UN CONVENIO
N LA GANADERA DE COLABORACIÓI{ PRRR EL DEPOSITO

SE

.,,F., PRoVISIoNAL DE ESE GANADo PoRQUE TAMBIEN DEBE DE EXISTIR
!i. i.I ^ ¡ !\!EN"EL ESCRITO DE COLABORACIÓN EN DONDE LA GANADERA

'[éc ICAMENTE VA A COBRAR EL ALIMENTO QUE SE LE VA A ESTAR REGI NO NO
.DANDO A ESOS ANIMALES Y YO CREO QUE SI HAY QUE SACAR UN
REGLAMENTO ADICIONAL AL BANDO OE POUCíR Y BUEN GOBIERÑO.-.
QUE NO TAN SOLO ES APLICAR UNA MULTA APARTE DE LA MULTA
ES ESPECIFICAR CUANTO TIEMPO VAN A ESTAR LOS ANIMALES REGI R

Rr-rue¡rrÁruoolos y euE TrEMpo poReuE No poDEMos
TENERLoS UN AÑO AHíAL RATo PAGAN LA MULTA Y SE LLEVAN SUS
ANIMALES Y ASf No ES, PARA EMPEZAR LA MULTA TIENE QUE SER
ALGO QUE REALMENTE LES PESE Y HAY QUE PUBLICARLO PORQUE
YO CREO QUE A LA HORA DE PUBLICARLO VAN A DEJAR DE EXISTIR
LAS VACAS EN EL BOULEVARD, EN LA CUAUHTÉMOC, EN LA SAHOP.
YO CREO OUE SI HAY OUE VER COMO LE METEMOS ESE
TRATAMIENTO A ESE PUNTO PERO DE ANTE MANO QUE SEA
PROTECCIÓN CIVIL LA QUE PROCEDA EN COORDINACIÓN CON
rRÁrusrro MUNrcrpAL poReuE ES vrALrDAD, sr ESTAN DE ACUERDo
LE ENTRAMOS ASí.---------.-
------.---HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
coRoNA cHAiru, neorooRn sEplMA, MANIFTESTA: BUENAS TARDES
NUEVAMENTE, ORDEN DEL DíA ruÚUENO 224 (DOSCIENTOS
VEINTICUATRO) EXTRAORDINARIA 12 (DOCE) DE ENERO DEL 2021
(DOS MIL VEINTIUNO), PUNTO 6 (SEIS) ANALISIS Y, EN SU CASO,
RuronlzRctóN pARA euE EN Reteclót'¡ coN Los SEMovIENTES
euE DEAMBULAN poR LAS víAS DE coMuNrcncrór,l púeLrcAS DE
ORDEN MUNICIPAL (CALLES) SE APLIQUE AL PROPIETARIO O
PROPIETARIOS DE DICHOS ANIMALES LO DISPUESTO EN LOS
nnrículos ¿g rRRccróru xvr, sE Los voy A LEER, xvt. pERMtlR REGTDoRTE ERO

QUE LOS ANIMALES DE SU PROPIEDAD CAUSEN DAÑOS A
PERSoNAS, seMeRAofos, oASAS PARTICULARES, I-R v[R pÚeLICR,
Los pAReuES o Los JARDINES, TANTo poR RcnestóN, coMo poR
coNTAMtNAcróru; el eRrÍcu¡-o os rRlcctót¡ ul Rouf No Lo
PLASMARON SEÑOR SECRETARIO Y DICE MULTA DE DOS A CINCO
IT,III OíRS DE SALARIO MÍNIMO VIGENTE EN LA ZONA OEOORATICR R
LA QUE PERTENECE EL MUNICIPIO DE TUXPAN, VERRCRUZ. ROUÍ
SoLAMENTE rllreRlR euE EN ESTE ANÁLIsrs usrEDES pusrERAN
EL cAMBro poReuE Rouf st DIJERoN euE euERíAN pASAR DE
SALARIOS A UMAS PERO EN EL PUNTO SEIS NO LO PONEN, NADA
MAS LE HAGo LA oaseRvRcróN y EN EL cASo DE Lo euE Nos
HABLA PARA EL MUNICIPIO DE TUXPAN YO NO LE VEO MAYOR QUE
HAGAMOS PORQUE LAAUTORIDAD RESPONSABLE ES QUIEN APLI

NICO
UNA LEy y No REQUtERE DE UNA AUToRrzRcróx DE cABrLDo p

PRE ENTE

U TAMIENTO

DOR S PTIMO

REGIDO TO

REGIDOR OUINTO

RE OR CU o

UNDO

REGIDOR PRIMERO

APLICAR LO QUE LA LEY ORDENA, ES DECIR, LA LEY ESCRITA DEBE

MUNICIPAL
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CUMPLIRSE Y TENEMOS EL BANDO Y CADA LEY CONTEMPLA QUIEN
ES EL ENCARGADO DE APLICARLA, EN ESTE CASO ES EL SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL A TRAVES DEL TITULAR DEL AREA
CORRESPONDIENTE. ES LO QUE QUERíA COMENTAR Y SOLAMENTE

,: . , . :iirrll. Mt oBSERVACIÓN ES QUE EL TEMA DE LAS UMAS NO LO TOCARON.-
.{}}síi'ri-cl{ri. 1----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

¡"'i1t';1'',*,',"AGUTLAR MANCHA, pRESTDENTE MUNtctpAL coNsITUcto. 
MANIFIESTA: ES CUESTIÓN DE ANÁLISIS ENTENDER EN EL PU
ANTERIOR POR ESO DIJE QUE EL PUNTO ANTERIOR VA
CONCATENADO A LO QUE VAMOS A VER EN EL SIGUIENTE PUNTO
PORQUE PRECISAMENTE ESTAMOS CAMBIANDO DE SALARIOS
MINIMOS A UMAS, LA LEY EN LUGAR DE INTERPRETARLA QUE SON
SALARIOS MÍNIMOS AL YA HABER HECHO ESTE CAMBIO Y
APROBARLO TENEMOS QUE ENTENDER QUE TODO LO QUE DIGA
SALARIOS MíNIMOS EN LA LEY DEBE DE DECIR UMAS, DE DOS A
CINCO MIL UMAS. HAY QUE MANDARLO AL CONGRESO Y QUE
CORRIJAN EL TEXTO Y DEMAS PERO SI ESTAMOS FACULTADOS
PARA HACERLO SE HACE DESDE AQUÍ, SI ESTAMOS DE ACUERDO
QUE YA PLASMADO EN LEY EN EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN
GOBIERNO EN LOS ARTíCULOS QUE ENMARCA NADA MAS ES
CUESTIÓN DE APLICARLA Y YA NO NECESITAMOS PASAR EL
ACUERDO POR CABILDO, EN ESO ESTAMOS DE ACUERDO. ES
DECISIÓN MUY PARTICULAR MfA, YO TENGO A MI CARGO LAS
DIRECCIONES Y YO PUEDO DECIDIR SI ACUDO A PROTECCIÓN CIVIL,
POLICIA O A QUIEN LO TENGA Y NO TENGO QUE PASAR EL ACUERDO
A CABILDO PORQUE ES UNA EJECUCIÓN DE UNA ACCIÓN
RESPALDADO EN LEY, YO TENGO QUE UTILIZAR LOS MEDIOS QUE
ESTÉN A MIALCANCE Y NO PUEDO DECIR SI YO PROPONGO QUE ES
PROTECCIÓN C|VIL POR MAYORíA NO ME VAN A DECIR QUE ES
POLICIA PORQUE YO ESTOY APLICANDO LA LEY Y ESTOY
APLICANDO LOS RECURSOS QUE TENGO A MIALCANCE. ESTOY DE
ACUERDO CON LA REGIDORA EN ESE PUNTO DE QUE HAY UNA LEY
Y HAY QUE APLICAR LA LEY. EN SU MOMENTO LA SEMANA PASADA
LE HABLE AL SECRETARIO Y LE PEDI QUE ME CHECARA QUE
PODEMOS HACER CON EL GANADO QUE ANDA DEAMBULANDO PARA
METERLO Y NO ME QUIERO ALARDEAR COMO SABEDOR DE TODO
PERO S¡ YA ESTA EN LEY HAY QUE APLICARLO NADA MAS, YO
DESCONOCÍA QUE ESTABA YA EN EL BANDO DE BUEN GOBIERNO,
ACEPTO MI OMISIÓN O MI FALTA DE DESCONOCIMIENTO EN ESTO
PERO SI YA ESTA EN LEY HAY QUE APLICARLA. ES DECISIÓN MfA, DE
LA EJECUCIÓN DE LA LEY ADELANTE, VAN PARA ARRIBA Y SE LE
APLICA UNA MULTA
----.--.--HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ P]

NTO
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REGI N ENO

AVO

R DOR S PTIMO

REGI U

PLATAFORMA, TREPA LOS ANIMALES LOS AMARRAN Y SE LOS
LLEVAN
----..----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
ÁlvaRez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: lvtAs oue
AUToRrzAqóN coMo yA sE trleruclo¡¡ó Rouf EXrsrE uN
REGLAMENTO, EXISTE UNA LEY Y NO HAY QUE AUTORIZAR NADA Y
HAy euE ApLtcAR SIMpLEMENTE Lo euE vR esrA, cREo euE sE
TRATA OTRA VEZ DE REFORMAR Y DEJARLO EN CLARO, PRIMERO
QUE LA RpLIcRcIÓN DE LA MULTA CAMBIA DE SALARIoS ¡¡fruInnos R
UMAS, ESO ES ALGO QUE PODEMOS PLASMAR COMO PUNTO DE
ACUERDO EN QUE ESTAMOS REFORMANDO, LA FORMA COMO SE VA
A COBRAR, ESTOY DE ACUERDO EN QUE EL AYUNTAMIENTO A
TRIVÉS DE LA DIRECC¡Óru PERTII.¡ENTE SE HAGA CARGO DE ESTA
tNctDENCIA y reMalÉN ESToy DE AcuERDo euE sEA pnotEcclór.¡
CIVIL PORQUE A FINAL DE CUENTAS EL OBJETIVO DE PODER
ApLrcAR ESTo ES pARA pRorEcclóu oe LA cIUDADANíR, pon lo
TANTo pRorecclótrl ctvll es¡Á DENTRo DE su FACULTAD EL
pREVER uN ACCIDENTE, Rleúru tNctDENTE oe RrrcrRctóru
TNCLUSTvE coN orRos rERcERos, ES pRorEcclóN cvlt eutEr.l RE

rexonÁ QUE cooRDINAR. Yo QUIERo IR UN Poco lr¡Ás aIIA poR
ouÉ TNVoLUcRAR TERCERoS ESpECIFICAMENTE AL sEcroR
GANADERO SI EL PROPIO AYUNTAMIENTO PUEDE HACERSE CARGO
DE ESTO ¿EN QUE SENTIDO? EL ALCALDE DICE QUE LE HABLAMOS A
rnÁNsro pARA euE sE ENCARGUE DE LA MovtLtDAD DE Los
ANIMALES, sr vAMos A HACER uR Rpt_lcRclóN DE uN REGLAMENTo
especfHcRrrlENTE A ESTE Ttpo DE ANTMALES puES ouE EL
AYUNTAMIENTO SE HAGA DE UNA PLATAFORMA ESPECIAL PARA
ESO, PARA EVITAR QUE EL DUEÑO O LA PERSONA QUE EN SU
MOMENTO VAYA A RECLAMAR DIGA QUE LO GOLPEARON, LE
HICIERON ESTO O LO OTRO, COMPRAR UN PLATAFORMA PARA QUE
EL PERSONAL DEL MUNICIPIO MUEVAA ESOS ANIMALES DE MANERA
PREVENTIVA ¿POR AUE RESGUARDARLOS EN LA GANADERA?

CUARTO

REGIDOR TE CERO

TENEMOS CORRALES EN EL RASTRO ¿POR QUE ESPERAR QUE EL
DUEÑo DE LoS ANIMALES APAREZCA AL MES? EL oUE ESTÁ
INTERESADO EN LOS ANIMALES VA A APARECER A LA HORA O DOS

R bt UNDO

REGIDOR PRIMERO

UNICO

PRE ENTE

HORAS QUE LE DIGAN QUE SE LLEVARON A SUS ANIMALES Y Q
LOS VAYA A BUSCAR AL RASTRO Y NO HAY OUE INVERTI
SIMPLEMENTE SI NO SE PRESENTA EN CUARENTA Y OCHO HORAS

MUNICIPAL
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LAS FACULTADES DE cnoe AREa, No NADA lrlAs es

----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTOI{IO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCI ONAL,¡" .rq\írj MANIFIESTA:

i,t:lí: i;,.,;i'ARRrAR LAS
uN TEMA, No vAN A tR Los DE pRorEcoóru ctvtl R

vACAS, pRorecqóN crvtl vA A cooRDtNAR poReuE
QUIEN TIENE LA HERRAMIENTA ES rRA¡Isro, BAJA

REGIDOR QUINTO



T,XPAN
Secretaría del Ayuntamiento

.i-.ú.

pAGtNA 22 de 24

EL DUEÑO DE LOS ANIMALES QUE VAYA A SACRIFICIO, SI LE DAMOS
opctoNEs AL pRoprETARro DE Los ANIMALES El se vA A ApEGAR
A ESAS OPCIONES. ESo ES EN cUANTo A Lo DRASTICo DE LA
RpTIcRcIÓN, PERo NITANTo QUE QUEME EL SANTo NITANTo QUE

, ' I',\,\!ii,\ NO LO ALUMBRE, DICE EL DICHO, TRMEIÉNI TENEMOS Q
'::it\:I?L FLEXTBLES EN LA ApLrcACtóN DE ESTE REGLAMENTo ¿EN

I ¡ I'T ' ', SENTIDO? PUEDE HABER MUCHAS CAUSAS O FACTORES POR
OUÉ

CUALES LoS ANIMALES SE SALGAN DEL LUGAR EN DoNDE ESTAN,
MAL TIEMPO Y LOS ANIMALES POR ESPANTO O POR LO QUE REG
USTEDES QUIERAN SE PUEDEN SALIR Y NO PRECISAMENTE POR
ESO VAMOS A LLEGAR A APLICAR UNA MULTA, CREo QUE AQuf Deee
DE HABER UNA REINCIDENC]A Y DEBE DE ESTAR JUSTIFICADA DE
euE poR ruo RreruclóN DEL pRoptETARro Los ANTMALES ANDAN
SUELTOS EN LA CALLE PORQUE NORMALMENTE CUANDO VIENEN
TEMPORADAS DE CICLONES, HURACANES, HAY ANIMALES QUE SE
SALEN DE LOS CORRALES BUSCANDO PRECISAMENTE LOS
LUGARES IT,IAS RITOS PORQUE SE ESTÁN AHOGANDO EN LAS ZONAS
BAJAS EN DoNDE NoRMALMENTe esrA¡¡ y No poR ESo vA A
LLEGAR LA AUTORIDAD Y VAN A DECIR QUE LOS ANIMALES esTAru
EN LA CALLE Y VAN PARA ARRIBA Y QUE TIENEN QUE PAGAR TANTO,
CREO QUE DEBE DE JUSTIFICAR LA CAUSA Y DEBE DE ESTAR
ESpECtFtcADo Aouf, sr ES RErNcrDENcrA DEL pRoplETARto poR
UNA MALA ATENCIÓN DE SUS ANIMALES, DE No TENER BIEN SU
CORRAL, SE APLICA PERO SI ES POR UN FENÓMENO NTTT,IOSTENICO
SE DEBE DE SER TOLERANTE Y DECIRLES QUE SUS ANIMALES
ANDAN POR AHI QUE PoR FAVOR LOS REcoJAN o SE LES VAN A
LEVANTAR Y SE APLIcnnA uuR MULTA. Yo cREo QUE LA
ApLrcAcróN ES vAuoe poReuE TENEMoS ESE Trpo DE
INCIDENCIAS EN EL MUNICIPIO EN LA ZONA URBANA SOBRE TODO
PERo SI TENEMoS QUE SER ESPEcíFIcoS CUANDo cÓf\¡o y oÓruoE
SE VA A APLICAR Y QUIEN LA VA A APLICAR, SI SOMOS DEL
AYUNTAMIENTO QUIEN LO VA A APLICAR YO NO SOY DE LA IDEA DE
INVOLUCRAR A TERCEROS, COMO AYUNTAMIENTO TENEMOS LOS
MEDIOS Y LOS LUGARES PARA PODER TENER CUARENTA Y OCHO
HORAS A RESGUARDO DE ESOS ANIMALES Y DE LO CONTRARIO SE
pRoceoeRÁ A SABIENDAS DE euE EL pRoptETARto ESTÁ
ENTERADO DE QUE SUS ANIMALES FUERON RECOGIDOS Y SI NO SE
REPORTA EN MENOS DE CUARENTA Y OCHO HORAS SE LE VA A
APLICAR EL REGLAMENTO O QUE VA A SUCEDER ESO CON LOS
ANIMALES, O SEA, DE ESA MANERA, PORQUE IIT,IROÍNETSE SI LES
DAMos t-R opoóru DE euE LA GANADERA Los vA A TENER EN
RESGUARDO Y LES VA A ESTAR DANDO ALIMENTO, LA MULTA SE VA
A INCREMENTA Y VA A LLEGAR UN MOMENTO EN EL QUE EL
pRoprETARto vA A DEctR AHf ouÉoeruse coN Los ANTMALES yA No
VOY POR ELLOS PORQUE YA NO ME CONVIENE. ENTONCES SIENTO
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QUE HAY QUE SER MÁS ESPECIFICOS EN ESTO QUE SE QUIERE EN
UN MOMENTO DADO APLICAR. ES MI PUNTO DE VISTA....--
----..-.--HAC[ENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

SE
IENTO

RE N VENO

R S PTIMO

REGIDO

REGIDOR QUINTO

RE o CUARTO

REGIDOR T RCERO

RE NDO

REGIDOR PRIMERO

tco

j.,," . ,'.'r;l- AGUTLAR MANCHA, PRESTDENTE MUNtctpAL coNsITUctoNAL,
",'"I"1 i),i).:., H,IANIFTESTA: EL TEMA ESTÁ cLARo, HAy uN BANDo DE BuEN

HAY UNA LEY GANADERA EN DONDE OBLIGA A LOS QUE TI
GANADO A TENER SUS CORRALERA, A TENER SUS PREDIOS
CIRCULADOS PARA QUE NO SALGA ESE GANADO Y TAMBIÉ N DENTRO RE R CT U
DE ESA LEY GANADERA EXPRESA QUE HAY QUE DARLE PARTE A LA
ASOCIACIÓN GANADERA LOCAL PARA OUE SEAN REMITIDOS AHiY
EL PROPIETARIO SE OBLIGUE A PAGAR LA MULTA QUE ES CON EL
MUNICIPIO PERO TAMBIEN CON TODOS LOS GASTOS QUE EN ELLO
REPRESENTA Y AOUí TENEMOS UN REPRESENTANTE EL SEÑOR
FÉLx GORRoCHoTEGUI ES EL INSPECToR GANADERo QUE UNA
VEZ QUE SE DETIENE ESE GANADO SE PONE A DISPOSICIÓN DE EL Y
Él t¡o lo pUEDE LIBERAR HASTA euE No LE LLEVE EL RECtBo DEL
AYUNTAMIENTO PAGADA LA MULTA Y PAGANDO TODOS LOS
GASTOS, NO ES QUE SE IT.¡VOLUCRE A TERCEROS, ES DE ACUERDO
A LA LEY GANADERA QUE SE ESTA PONIENDO ESTE TEMA Y
ESTAMOS COMBINANDO LO QUE DICE LA LEY GANADERA CON LO
QUE DICE EL BANDO DEL BUEN GOBIERNO. EN EL TEMA DE LA
PLATAFORMA NO ESTOY DE ACUERDO PORQUE UNA VEZ QUE
EMPECEMOS A APLICAR LA LEY EL PROBLEMA SE VA A ACABAR ESO
LO ASEGURO, LLEVAN TRES AÑOS DE REINCIDENCIA PORQUE DE
ANTEMANO SABEN QUE ES UN ACTO PROHIBIDO QUE SUS ANIMALES
ANDEN DEAMBULANDO POR LAS CALLES. ES CUESTIÓN DE
APLICACIÓN DE LA LEY. YO OPINO CERRAR EL TEMA Y LOS TEMAS
ADMINISTRATIVOS LOS ARREGI.AMOS CON SECREIARIA Y CON
QUIEN TENGAMOS QUE ARREGLARLO Y EJECUTAR LA LEY. YO CREO
QUE NO VIENE AL CASO ESTE PUNTO, SE DESECHA ESTE PUNTO Y
NOS VAMOS AL SIGUIENTE
---...----EN USO DE LAVOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LÚIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, LE INFORMO QUE AL
DESECHAR ESTEASUNTO, EL ORDEN DEL DIA ESTAAGOTADO.__-.
----------EL CIUDADANO JUAN ANTON]O AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, HACIENDO USO DE LA
VOZ, DECLARA: AGOTADO EL ORDEN DEL DfA, NO HAB1ENDO MAS
ASUNTO QUE TRATAR SE DA TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CABILDO; SIENDO LAS TRECE HORAS CON
CUARENTA Y CINCO MINUTOS DEL DfA DE SU INICIO; SE ORDENA
QUE EL ACTA QUE SE LEVANTE LA FIRMEN DE CONFORMIDAD
QUIENES EN ESTA INTERVIENEN CON VOLUNTAD DE HACERLO.-DOY
FE--

RJ¿ Q\/

PRE NTE

ltNl

MUNICIPAL

DEL H.



T,XPAN

ING, J

c. Ro
REGI

C. FRA
mÉ¡¡oez saloañl
REGIDOR CUARTO

L. C. JUAN F
CRUZ L
REGIDOR S o

*",tP*

lUoT-'zaZ I

co

11.fq +z=4
§KfPorst¿r¡
,- ia lo.lzt.

LlC. BEATRIZ
VERGARA
REGIDOR OUINTO

c.s IAF TIMA
conom cnñ¡r
REGIDOR SEPTIMO

c. NI

PI A

GUADALUPE
o

aá,c)
Secretaría del Ayuntamiento

PActNA 24 de 24

C, JUAN AN IO AGU]LAR MANCHA
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
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